

Fecha: 09-11-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino Tipo: Noticia general

Título: Reabren la Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero

Pág.: 16 Cm2: 114,0 VPE: \$136.620

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

## Luego de tres meses de cierre

## Reabren la Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero

Desde la tarde de ayer, los visitantes de Punta Arenas podrán visitar el monumento de Hernando de Magallanes y también continuar con la tradición de besar el pie del indio, tras la reapertura de la Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero, luego de tres meses de cierre de este espacio por arreglo en el empedrado.

Este trabajo fue desarrollado por la empresa P&P y fue entregado 35 días hábiles antes de la fecha fijada para la recepción de las obras. Su gerente, José Peralta, explicó que además del trabajo del recambio de las piedras que rodean el monumento, también se construyó un acceso para personas con movilidad reducida con el uso de tecnología podotáctil.

"Estamos muy orgullos del trabajo que se realizó acá. Las obras se terminaron dos meses antes porque nosotros teníamos plazo hasta fines de diciembre y en acuerdo con la Municipalidad entregarla esta fecha", explicó.

El alcalde Claudio Radonich, en tanto, destacó el trabajo de la empresa regional y la labor del municipio para hacer posible el retorno de los turistas y vecinos a este punto central de Punta Arenas.

